
Herr Gleß berichtete, dass zur Zeit vielversprechende Verhandlungen mit einem Investor geführt 
werden. Geplant ist hier ein Verbrauchermarkt an der Einmündung der Pleistalstraße in  die 
Hauptstraße. Grundstückverhandlungen stehen vor dem Abschluss. Ursprüngliche Planungen, 
den Verbrauchermarkt an Stelle der Hofanlage Ecke Hauptstraße und Paul-Gerhard-Straße zu 
installieren, werden momentan nicht weiter verfolgt, da der Eigentümer zu hohe finanzielle 
Forderungen hat. Mittel-, bzw. langfristig wird diese Örtlichkeit aber weiter in die städtebauliche 
Entwicklung mit einbezogen, da auch hierdurch die Hauptstraße als Einkaufsstraße weiter belebt 
werden kann.  
Weiterhin gab Herr Gleß bekannt, dass auch der Einmündungsbereich der Pleistalstraße in die 
Hauptstraße neu durch einen Kreisverkehr verkehrlich entschärft werden soll. Hier hat der 
Investor grundsätzlich seine Bereitschaft zur Kostenbeteiligung signalisiert.  
 
 


